

Jahreshauptversammlung der KFD Stromberg



Bild v.l.: Elisabeth Heß, Marianne Nübel, Irene Vosshans, Martina Lasrich, Anne Kappel, Marita Stüttem, Gabriele Tapper und Anne Humpe.

Kürzlich fand die Jahreshauptversammlung der KfD St. Lambertus Stromberg statt. Nach den üblichen Formalien wie Jahres- und Kassenbericht begeisterte Autorin Heidrun Kuhlmann die Anwesenden mit ihrem Vortrag zum Thema „Was bin ich mir Wert?“. Im Kern ging es ihr darum klar zu machen, dass man als Frau sein Licht nicht unter den Scheffel stellen sollte und lernen muss, auch mal „Nein“ zu sagen. Gerade Frauen würden dazu neigen sich selbst zu überlasten, damit der Schein nach Außen stimmt.

Ein wichtiger Punkt der Tagesordnung war natürlich wieder die Eh-

rung der langjährigen Mitarbeiterinnen, so wurde Anne Kappel für 45 Jahre, Marianne Nübel, Regine Schückel und Irene Vosshans für jeweils 30 Jahre aktive Tätigkeit geehrt. Im Zusammenhang damit richtete Martina Lasrich ein Appell an die Mitglieder, da dringend Frauen gesucht werden, die sich im Vorstand engagieren. Abschließend überreichte die Frauengemeinschaft Spenden für die Projekte „Waisenkinder in Vietnam“, „Frauen helfen Frauen“ und an den Trägerverein „Alte Vikarie“.

Auch für das nächste Jahr stehen wieder tolle Veranstaltungen auf dem Programm.